

大阪市立開平小学校
令和7年5月2日
No. 2
発行者 校長 岩本由紀

開平だより

たくましく
うつくしく
あたらしく
ほこらしく

4月から1ヶ月が経ち、子どもたちは毎朝元気に挨拶をして学校の門をくぐっています。

先日、1年生は2年生のお兄さん、お姉さんと手をつなぎ、学校のなかを探検に出かけました。図書室や職員室、校長室など、どんなところかを2年生が1年生に説明し、スタンプラリーのように楽しく学習していました。また、どの学年もスポーツテスト週間に、50m走をしたり、シャトルランで持久力を計測したりしました。そして5月1日から全校児童が縦割りで活動する「なかよし班活動」も始まりました。どの教室からも、6年生はリーダーとなって班のみんなまとめるために一生懸命頑張る姿が見られました。開平小学校のみんなが今年度の目標を持って良いスタートを切れたと感じています。

1年 えがおいっぱい 2年 ピース 3年 Hop Step Jump!
4年 クローバー 5年 Go!Go!5 レンジャー 6年 6NE PIECE

各学年のお便りの名前です。それぞれの学年の担任が、子どもたちの成長を願って名前をつけています。予定や学年からのお知らせ等も載っていますので、ご一読のほど、よろしくお願ひいたします。

お知らせとお願ひ

今年度の春の遠足は、大阪関西万博に行きます。各学年とも登校後、出欠確認をしながら子ども優先電車に乗って夢洲に行きます。高学年はグループに分かれて、自分たちでパビリオンを見学して回ります。中学年は指定されているパビリオン等が違いますので、学年ごとに会場を見学する予定です。低学年も学年ごとに回る予定ですが、会場の雰囲気を楽しんで見学したいと思います。当日はお弁当、水分多め(水筒と未開封のお茶か水のペットボトル)のご準備をよろしくお願ひいたします。

開平小学校の学校教育目標

自ら学びに向かい、未来を切り拓く子どもを育成する

教職員一同、学校教育目標を達成するためにさまざまな取り組みを進めています。開平小学校の基本方針はHPに掲載していますので、内容をご覧ください。学校だけでなく、家庭や地域と連携しながら子どもたちを育んでまいりますので、ご支援・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。